



TANIA VALENTINA
Construyamos el futuro juntas



BOLETÍN DE PRENSA

Cuernavaca, Morelos a 28 de julio de 2022

Reconoce Tania Valentina respuesta de autoridades con las víctimas

Después de los señalamientos que realizó la diputada Tania Valentina sobre la actuación de las autoridades competentes en el caso de Margarita Ceceña y otras víctimas, celebra que se haya dado pronta respuesta y sobre todo, atención a la familia de la víctima.

Primero, la Fiscalía General del Estado de Morelos anunció que se emitió la ficha roja para buscar a los agresores a nivel nacional y en el extranjero para lograr la detención.

Posteriormente, el Centro Estatal de Prevención Social de la Violencia y Delincuencia con Participación Ciudadana de la Comisión Estatal de Seguridad Pública (CES) anunció que seguirá el trabajo de atención, con los elementos de la Policía de Género, así como personal de prevención del delito en el municipio de Cuautla, esto con la familia de las víctimas.

También hicieron un llamado a la población para que en caso de sufrir o presenciar algún tipo de violencia sobre todo, en contra de las mujeres, adolescentes y niñas lleven a cabo la denuncia correspondiente al número de emergencia 911.

Por otra parte, la legisladora del Partido del Trabajo añadió que es importante conocer más detalles sobre el segurichat y motivar, sobre todo a las mujeres, a incorporarse a los grupos ya que dentro de ellos se puede recibir la atención para cualquier tipo de violencia.

Cabe señalar que la diputada del PT, es una de las promotoras de esta herramienta con la finalidad de apoyar, fortalecer a las mujeres así como para evitar agresiones en contra de ellas, que por su puesto, llegarán a evitar feminicidios en Morelos.



Tania Valentina Rodriguez



@TValentinaRR

Dr. Guillermo Gándara N° 101,
Col. Amatlán, C.P. 62410, Cuernavaca, Mor.